

Zelensky fustige l'importation de céréales russes "sans restrictions" dans l'UE

AFP | 21 mars 2024 à 18:50



Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a jugé jeudi « injuste » que l'UE continue d'importer « sans restrictions » des céréales venant de Russie, tout en décidant de plafonner ses achats de certains produits agricoles d'Ukraine au risque selon lui d'affaiblir Kiev face à Moscou.

« Nous constatons que, malheureusement, l'accès de la Russie au **marché agricole européen** reste illimité », a-t-il déploré lors d'un entretien en visioconférence avec les Vingt-Sept réunis en sommet à Bruxelles. « Lorsque des **céréales ukrainiennes** sont jetées sur les routes (par des agriculteurs polonais mécontents, NDLR), des produits russes et biélorusses continuent d'être acheminés vers l'Europe (...). C'est injuste », a-t-il poursuivi.

En vertu des règles de l'Organisation mondiale de commerce (OMC), les **produits agricoles russes** sont jusqu'à présent exemptés de **droits de douane** dans l'UE.